Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 60 m2
Référence 7319855
Prix 748 000 €

St-dean-Cap-Ferrat
Appartement a vendre (06230)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Cet appartement plein de charme est situé au premier étage d'une petite résidence
avec ascenseur.Proche de toute commodités comme plages et restaurants, la
résidence est attractive aupres des habitants grace a son entretien fréquent.Cet
appartement est traversant avec deux expositions Est et Ouest et il bénéficie d'une
belle luminosité toute la journée.Vous pouvez profiter d'une vue mer panoramique
grace a sa terrasse.L'appartement est composé d'une entrée, un séjour, une
cuisine, 2 chambres a coucher accompagnée de leurs salles de bain privées, un

garage fermé situé au sous-sol et une cave. ...

This well-planned flat is located on the first floor of a small residence with a
lift.Close to all amenities such as beaches and restaurants, it is popular with the
locals thanks to its frequent maintenance.With its exposure from both the East and
West, it benefits from a beautiful natural light and through which leads directly to a
panoramic sea view that you can contemplate through its terrace.The flat is
composed of an entrance hall, a living room, a kitchen, 2 bedrooms with private
bathrooms, a closed garage in the basement, and a cellar.This flat represents a

great opportunity for a ...

MARKS REAL ESTATE
6 Avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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